

OPOSISI

Kapolsek Kalapanunggal Iptu Damar Tekankan Pilkades Aman Kondusif

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

Sep 24, 2023 - 10:40



Kapolsek Kalapanunggal Iptu Damar Tekankan Pilkades Aman Kondusif

Dalam rangka persiapan yang matang untuk pengamanan Pemilihan Kepala Desa Serentak Kabupaten Sukabumi tahun 2023, berbagai unsur keamanan dan panitia TPS di Kabupaten Sukabumi bersatu dalam Apel Konsolidasi. Acara yang digelar di halaman Kecamatan Kalandungan pada Minggu pagi, 24 September 2023, pukul 06.41 WIB, ini menjadi langkah awal untuk memastikan kelancaran dan keamanan proses demokrasi yang akan datang.

Pada apel yang dihadiri oleh anggota Polsek Kalapanunggal, Koramil, panitia TPS, dan anggota Kecamatan Kalapanunggal, terlihat semangat yang begitu tinggi. Selain menjaga keamanan, pengamanan pilkades ini juga menjadi wujud nyata sinergi antara berbagai elemen masyarakat dalam mendukung proses

demokrasi.

Dalam sambutannya, Komandan Polsek Kalapanunggal menyampaikan, "Kita semua memiliki tanggung jawab besar untuk memastikan pelaksanaan Pilkades Serentak di Kabupaten Sukabumi berjalan lancar, aman, dan damai. Ini adalah momen penting dalam memilih pemimpin desa yang akan membawa perubahan positif bagi masyarakat kita."

Apel konsolidasi ini juga menjadi ajang untuk memeriksa kesiapan personel, peralatan, dan sarana yang akan digunakan dalam mengamankan proses pemilihan kepala desa. Mereka mengulang kembali tugas dan tanggung jawab masing-masing dalam pengamanan, serta berkoordinasi untuk mengatasi potensi tantangan yang mungkin muncul selama pelaksanaan Pilkades.

Pengawasan ketat juga diterapkan dalam penegakan protokol kesehatan COVID-19, dengan semua peserta apel wajib mengenakan masker dan menjaga jarak fisik demi mencegah penyebaran virus.

Dengan semangat yang membara dan tekad untuk menjaga ketertiban dan keamanan selama pemilihan kepala desa, Apel Konsolidasi ini menandai langkah awal dalam menyongsong hari bersejarah bagi Kabupaten Sukabumi. Semoga proses Pilkades Serentak Kabupaten Sukabumi tahun 2023 dapat berjalan sukses, aman, dan penuh keadilan.